

SENEGAL NATURALEZA Y PLAYA



Senegal, la mezcla perfecta de naturaleza y playa. Vive Dakar con sus bulliciosos mercados, su ajetreado centro y sus preciosas puestas de sol junto al mar al ritmo del mbalax. Recorre la histórica isla de Gorée, envuelta en calma con sus estrechos callejones y edificios coloniales. Descubre la reserva de Bandia, donde podrás observar antílopes y gacelas en un paisaje grandioso de "baobabs" gigantes. Navega por el magnífico delta del Siné-Saloum para finalizar en una de las mejores zonas de playa de Senegal, la paradisíaca Somone.

8 Días/ 7 Noches

desde **1.795** € (precio por persona en habitación doble)

DÍA 1. CIUDAD DE ORIGEN - DAKAR

Embarque en vuelo con destino Dakar. Llegada al aeropuerto internacional Blaise Diagne. Tras los trámites fronterizos nuestro personal en el aeropuerto nos acompañará hasta nuestro vehículo y nos presentará a nuestro guía. Traslado al hotel ubicado a unos 45 minutos. Reparto de habitaciones y alojamiento.

DÍA 2. CITYTOUR DE DAKAR - ISLA DE LOS ESCLAVOS DE GOREE

Desayuno y salida para realizar una visita panorámica del "gran Dakar". Empezamos por la cornisa desde donde avistaremos la mezquita de la divinidad. La estatua del Renacimiento Africano, la más alta del continente y desde donde tendremos unas excepcionales vistas de la ciudad y el lujoso barrio de las Almadies donde se encuentra el punto más occidental del continente africano. Recorrido panorámico del barrio del Plateau, la plaza de la independencia y el palacio presidencial. Al mediodía nos dirigimos al embarcadero para tomar el ferry a la isla de Goree, recorrido a pie por sus calles de carácter colonial y visita de la estremecedora casa-museo de los esclavos, este sorprendente enclave ha sido declarado patrimonio histórico de la humanidad por la Unesco. Almuerzo incluido previsto en la isla. Por la tarde nos trasladaremos al mercado artesanal de Sumbediune. Tiempo libre para realizar compras en uno de los bazares más grandes del país. Regreso a nuestro hotel y alojamiento.

DÍA 3. DAKAR - RESERVA DE ANIMALES DE BANDIA - TOUBACUTA

Desayuno. Por la mañana dejamos la capital y ponemos rumbo al interior. Llegada a la reserva de animales de Bandia donde en compañía de un ranger realizaremos una visita de una hora y cuarto de duración a bordo de todo terreno por el interior de la reserva. Bandia es una reserva de gestión privada que se extiende por una superficie de 16 hectáreas y que constituye un espacio natural de gran valor ecológico imprescindible para la conservación de la flora y fauna autóctona. Podremos avistar una importante representación de la fauna más relevante de África Occidental (búfalos, gacelas, jirafas, rinocerontes, cebras, avestruces, mandriles y hasta una treintena de especies diferentes). Tras finalizar nuestro safari en vehículos todo terreno por el interior de la reserva nos dirigiremos a la laguna donde podremos ver cocodrilos y tortugas gigantes. Almuerzo libre en la reserva o en la cercana ciudad de Kaolack. Continuamos ruta rumbo al Delta del Saloum. Llegada al hotel, cena y alojamiento.

DÍA 4. DELTA DEL SINE SALOUM - PLAYA DE SOMONE

Tras el desayuno embarcaremos en piraguas a motor para adentrarnos en este paraje extraordinario poblado por cormoranes, caimanes y varanos. El delta y los manglares que visitaremos constituyen un mecanismo natural único que perpetua un ecosistema esencial para frenar la desertificación y despoblación de esta área. El almuerzo está incluido en forma de pícnic en alguno de los islotes de la zona donde podremos bañarnos o de regreso en nuestro hotel. Por la tarde retomamos nuestro vehículo rumbo a la costa. Instalación y cena en el hotel de playa escogido.

DÍA 5. DIA LIBRE EN PLAYA DE SOMONE

Desayuno incluido. Jornada libre en nuestro hotel para disfrutar de sus instalaciones o pasear por las localidades cercanas. Posibilidad de realizar excursiones y actividades opcionales como la visita de Joal–Fadiouth. Tras el desayuno saldremos hacia el pintoresco pueblo de Joal, a unos 47 Km. de Somone. Este pequeño pueblo de pescadores fue fundado en el s. XV por los portugueses, era una posesión muy apreciada como lugar de aprovisionamiento, especialmente de vino de palma, y por los grandes caseríos construidos frente al mar y rodeados de bosques de palmeras y de baobabs centenarios. Este pueblo es también la cuna del célebre poeta y primer presidente de Senegal, Leopold Sedar Senghor. Pasaremos por delante de su casa-museo, antes de cruzar el puente que nos llevará a Fadiouth, la llamada isla de las conchas. Fadiouth es, en realidad, una isla artificial construida a base de conchas marinas depositadas durante siglos por los pescadores. El puente de madera que la une a la costa, nos llevará hasta la isla donde visitaremos la antigua misión y su hermoso cementerio. También podremos contemplar los graneros del lago, construidos sobre postes de madera y a los cuales solo se puede acceder en piragua. Antes de salir de esta localidad típica de la etnia de los sereres, haremos una interesante visita a la playa de pescadores de Joal donde asistiremos a la llegada de las coloridas piraguas rebosantes de peces. Regreso a Somone. Cena incluida en el hotel.

DÍA 6. DIA LIBRE EN PLAYA DE SOMONE

Desayuno incluido. Jornada libre en nuestro hotel para disfrutar de sus instalaciones o pasear por las localidades cercanas. Posibilidad de realizar excursiones y actividades opcionales como el divertido "Acrobaobab". Vive una aventura inolvidable con las siguientes opciones:

Escalada en árboles

El recinto dispone de varios grandes baobabs equipados con presas de escalada artificiales y de agarres naturales, así como de instalaciones de cuerdas para subir con toda seguridad. El sector dispone de 12 vías de entre 3 a 14 metros y con dificultades que van del IV+ al 6 b, que permiten disfrutar de la experiencia a todo tipo de público.

Recorrido aventura por los baobabs

Se trata de un recorrido de árbol en árbol sobre la selva africana que comprende; escalada, ruleta, troncos móviles, puente de mono, columpios, puente tibetano, puente nepalí, pasarela, tirolina, puente "Lebou" o piragua suspendida, liana de Tarzán y tirolina infinita. Un trayecto de altura de casi una hora.

Todas las actividades están supervisadas en todo momento por un técnico cualificado, estando los clientes asegurados permanentemente por un sistema de seguridad doble.

Regreso a Somone y cena incluida en el hotel.

DÍA 7. DIA LIBRE EN PLAYA DE SOMONE

Desayuno incluido. Jornada libre en nuestro hotel para disfrutar de sus instalaciones o pasear por las localidades cercanas. Posibilidad de realizar excursiones y actividades opcionales como la visita al Rancho de la Reserva de Bandia. Después de desayunar saldremos del hotel en nuestro vehículo a las 08.00H aprox. rumbo a la reserva de leones donde llegaremos en media hora, un lugar único en la sabana africana donde habitan espectaculares ejemplares de leones salvajes. Acompañados por un guía y un conductor, recorreremos la reserva a bordo de un vehículo 4X4 especialmente equipado para acercarnos a los leones y verlos de cerca. Podrás tocarlos y observarlos alrededor y encima del vehículo. Una experiencia única e inolvidable que te despertará las emociones más fuertes y emocionantes. Las magníficas fotos que podremos tomar harán las maravillas de familiares y amigos. Después de esta motivadora experiencia regresamos a nuestro hotel con las piernas un tanto flojas y el corazón todavía palpitando. Regreso a Somone y cena incluida en el hotel.

Desayuno incluido. Hoy podremos realizar las últimas compras en el mercado artesanal. Almuerzo libre no incluido. A la hora convenida traslado al aeropuerto para nuestro regreso a España.

Fechas de salida

06 JUL, 13 JUL, 20 JUL 03 AGU, 24 AUG 07 SEP

Incluye

Vuelo regular directo con Iberia

02 Noches en Dakar en AD

01 Noche en Sine Saloum en PC

04 Noches en Playa de Somone en PC Premium*

Visitas según itinerario:

Citytour de Dakar, Ferry y visita de la isla de los esclavos de Goree

Reserva de animales de Bandia y visita en embarcación a motor por el Parque Nacional del Delta Saloum.

Guía de habla española durante las visitas

Todos los traslados en vehículo acondicionado

Tasas de aeropuerto (395€)

Seguro de viaje básico

No Incluye

Comidas y bebidas no mencionadas Propinas y extras personales Ningún otro servicio no mencionado como incluido

Hoteles previstos o similares (BASE OFERTA)

KAR: HOTEL NDIAMBOUR/ NOVOTEL

SINE SALOUM: HOTEL KEUR SALOUM/ KEUR PAPAYE/ CORDON BLUES

PLAYA SOMONE: HOTEL ROYAL HORIZON BAOBAB

Categoría Superior. Suplemento 75€/persona

PLAYA DE SOMONE: HOTEL RHINO RESORT

Suplemento Individual

545.00€

Observaciones

Las visitas opcionales en Senegal serán de contratación en destino ya que el precio dependerá del número de participantes.

- *La Pensión Completa Premium incluye:
- Bebidas alcohólicas y no alcohólicas locales ilimitadas
- Actividades diarias: aeróbic, aquagym, voleibol, fútbol, etc. en la piscina o en la playa.
- Deportes acuáticos no motorizados: kayak, windsurf, canoas, 2 catamaranes, waterpolo...
- Pista de tenis, pista de squash, tiro con arco, voley playa, tenis de mesa, fútbol...
- 2 piscinas